

"Montreal Street Railway Co.", présent à l'assemblée, de soumettre par écrit cette demande à la Commission.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant l'effacement des lignes homologuées de la rue Beau-bien, entre les rues Labelle et Boyer, et que l'avocat de la Ville soit prié de prendre les procédures légales à cet effet.

8.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est *Résolu*: Que M. W. Bracken soit nommé contremaître divisionnaire en remplacement de M. O'Neil.

9.—M. l'échevin David se présente devant la Commission et demande qu'il soit permis à un citoyen du village Turcot de faire un raccordement de drain avec l'égout de la Ville.

Question différée.

10.—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Ville au sujet de la demande du comité du "John Young Memorial" de faire un changement au trottoir pour l'érection d'un monument à feu John Young, en face du square de la Douane.

Résolu: De soumettre ledit rapport à la Commission des Finances.

11.—M. R. Bauset, greffier-adjoint de la Ville, ouvre les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans différentes rues.

Renvoyées à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un tableau des prix soumis.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re GAGES DES JOURNALIERS

Compte rendu de l'assemblée du 20 juin

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, O'Connell, Turner, Major, Leclaire et Larivière.

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, M. l'échevin M. Martin est nommé président.

La Commission discute alors l'opportunité d'augmenter les gages des journaliers et charretiers en l'emploi de la Ville, et aussi de réduire les heures d'ouvrage desdits employés.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, La Commission s'ajourne après avoir prié le secrétaire de lui fournir, pour la prochaine séance, une copie de toutes les résolutions adoptées par le Conseil pour fixer les gages et régler les heures d'ouvrage des journaliers et charretiers à l'emploi de la Ville.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 20 juin

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, David, Laviolette, Labrecque et Mercier.

1.—Est reçue et ouverte une soumission de M. P. Labelle, pour ouvrage en terra-cotta et en brique, au prix de \$16,950. Sont aussi reçues et ouvertes deux autres soumissions pour les mêmes travaux; mais ces soumissions, n'étant pas accompagnées de dépôts, ne sont pas prises en considération.

Après quelque discussion, et attendu que M. P. Labelle (qui est présent à la séance) offre de retirer sa soumission de \$16,950 pour laisser subsister celle de \$15,950 qu'il a présentée le 31 mai dernier, et après avoir aussi consulté l'avocat de la Ville sur la régularité de cette procédure,

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est *Résolu*: Que soit adjugé à M. P. Labelle, au prix de \$15,950 spécifié dans sa soumission, le contrat pour ouvrage de terra-cotta et de brique à la caserne No 5, rue Berthelet; et qu'un rapport en conséquence soit présenté au Conseil.

the Montreal Street Railway Co., who was present at the meeting, to submit said application in writing.

7.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the homologated lines of Beaubien street, between Labelle and Boyer streets, be erased, and that the City Attorney be instructed to take legal proceedings to that effect.

8.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That Mr. W. Bracken be appointed foreman of a section to replace Mr. O'Neil.

9.—Ald. David appeared before the Committee and asked that a citizen of Turcot village be allowed a drain connection with the City's sewer.

Consideration deferred.

10.—Submitted the City surveyor's reports anent the application of the John Young Memorial Committee asking for the displacing of a sidewalk, in order to erect a monument to the late John Young, opposite the Customs sq.

Resolved: That said report be referred to the Finance Committee.

11.—Mr. R. Bauset, assistant City Clerk, opened the tenders for the construction of sewers in different streets.

Referred to the City Surveyor with instructions to tabulate prices submitted.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re WAGES OF LABORERS.

Report of Meeting held the 20 of June.

Present: Aldermen M. Martin, O'Connell, Turner, Major, Leclaire, and Larivière.

On motion of Ald. O'Connell, Ald. M. Martin was appointed chairman.

The Committee then discussed the advisability of increasing the wages of laborers and carters at the employ of the City, and also of reducing the working hours of these employees.

And on motion of Alderman Larivière, The Committee adjourned after having given instructions to the Secretary to put before them at the next meeting a copy of all resolutions of Council, fixing the wages and the working hours of laborers and carters in the employ of the City.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 20th of June.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, David, Laviolette, Labrecque and Mercier.

1.—Received and opened tender from Mr. P. Labelle, for terra cotta and brick work at \$16,950, and two tenders for terra cotta and brick work, which were not entertained, their being no deposits.

After some discussion, and whereas, Mr. P. Labelle, (being present at the meeting), offered to withdraw his tender of \$16,950, consisting to the previous tender of \$15,950, submitted on the 31st of May last; and after consulting the City Attorneys as to the regularity of the matter,

On motion of Ald. Labrecque, it was *Resolved*: That Mr. P. Labelle be awarded the contract for brick and terra-cotta at No. 5 Fire Station, Berthelet street, for the sum of \$15,950 as per his tender, and that a report made to Council accordingly.